

## Navigation au Lac de La Forêt d'Orient – Week end du 1<sup>er</sup> mai 2023

Par Christopher Beckett sur l'Astus 20.5 Kiwi

Le week-end du 1er mai a été de nouveau l'occasion de lancer la nouvelle saison 2023 et de vivre un moment de voile sympathique et agréable.

Avec nos quatre Astus nous avons profité d'un petit vent juste assez pour permettre d'évoluer agréablement sur ce beau lac paisible de Forêt d'Orient près de Troyes.

C'est avec un plaisir tout particulier que nous avons pu assister à l'arrivée triomphale et la toute première mise-à-l'eau de l'Astus 22.5 de Robert et de Dominique.

Dès le samedi matin il a été préparé, maté et grée en un temps record par les nouveaux propriétaires, Christophe à l'appui, et sous le regard admiratif des épouses respectives de ces trois experts en la matière !

Nous avons eu le bonheur d'accompagner les premiers virements de bord de ce trimaran flambant neuf de couleur rouge et blanc qui faisait joliment sensation sur le plan d'eau.

Lors de ce week-end quelques visiteurs, curieux de voir et d'essayer nos Astus, sont venus naviguer avec nous.

Bien entendu, notre soirée barbecue au club, puis le lendemain un dîner au restaurant à St Pierre en face du lac ont été des moments de partage chaleureux.

C'était une belle rencontre et un bon début à une saison 2023 prometteuse.

